

# 応募総数522件

## 高校生8割、12月最終審査

### G I A エントリー終了



GUNMA  
INNOVATION  
AWARD  
2022

今年で10回目となる  
起業家発掘プロジェクト  
「群馬イノベーション  
シニアワード(G I A)

2022」のエントリーが締め切られ、事務局は16日、応募総数が522件だったと発表した。前年より26件減ったものの過去3番目に多く、高校生が8割以上を占めた。今回は社会的弱者の支援や環境保護などの課題解決を目指す事業案が多く寄せられたという。

2022」のエントリーが締め切られ、事務局は16日、応募総数が522件だったと発表した。前年より26件減ったものの過去3番目に多く、高校生が8割以上を占めた。今回は社会的弱者の支援や環境保護などの課題解決を目指す事業案が多く寄せられたという。

2022」のエントリーが締め切られ、事務局は16日、応募総数が522件だったと発表した。前年より26件減ったものの過去3番目に多く、高校生が8割以上を占めた。今回は社会的弱者の支援や環境保護などの課題解決を目指す事業案が多く寄せられたという。

(寺島努)